

ORACIÓN 2-11-2023 DÍA DE DIFUNTOS La Comunión de los Santos

Me parece este, uno de los artículos del Credo en el que menos pensamos, sin embargo, es uno de los más bellos. El saber que todos los seres humanos, pasados, presentes y futuros estamos unidos por un hilo invisible que no es otro que el Amor de Dios.

No sabemos de qué forma volveremos a estar juntos. No sabemos cómo hará Dios para que cantemos todos la eterna sinfonía de la vida, pero es una verdad fundamental de nuestra fe. Y Dios nos ha hurtado también el conocimiento de quiénes serán los bienaventurados, de modo que algunos ilusos como yo podemos creer que seremos TODOS, TODOS, TODOS, que es la única forma, a mi modo de ver, de que todo acabe bien como nos dijo santa Juliana de Norwich, esa mística del optimismo.

REQUIEM DE FAURE

https://www.youtube.com/watch?v=EiJVHFtPAOA

LECTURAS:

Lucas 20, 37-38

Pero en cuanto a que los muertos han de resucitar, aun Moisés lo enseñó en el pasaje de la zarza, pues llama al Señor, "Dios de Abrahán, Dios de Isaac y Dios de Jacob". Porque Dios no es Dios de muertos, sino de vivos, pues para él todos viven.»



Lucas 24, 5

¿Por qué buscáis entre los muertos al que está vivo?

Juan 11, 25-26

Le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá. Y todo aquel que vive y cree en mí no morirá jamás. ¿Crees esto?

1Cor 15, 16-28

Porque si los muertos no resucitan, tampoco Cristo resucitó. Y si Cristo no resucitó, vuestra fe es vana: estáis todavía en vuestros pecados.

Por tanto, también los que durmieron en Cristo perecieron.

Si solamente para esta vida tenemos puesta nuestra esperanza en Cristo, jsomos los más dignos de compasión de todos los hombres!

¡Pero no! Cristo resucitó de entre los muertos como primicias de los que durmieron. Porque, habiendo venido por un hombre la muerte, también por un hombre viene la resurrección de los muertos. Pues del mismo modo que en Adán mueren todos, así también todos revivirán en Cristo.

Pero cada cual en su rango: Cristo como primicias; luego los de Cristo en su Venida. Luego, el fin, cuando entregue a Dios Padre el Reino, después de haber destruido todo Principado, Dominación y Potestad.

Porque debe él reinar hasta que ponga a todos sus enemigos bajo sus pies. El último enemigo en ser destruido será la Muerte.

Porque ha sometido todas las cosas bajo sus pies. Mas cuando diga que «todo está sometido», es evidente que se excluye a Aquel que ha sometido a él todas las cosas.



Cuando hayan sido sometidas a él todas las cosas, entonces también el Hijo se someterá a Aquel que ha sometido a él todas las cosas, para que Dios sea todo en todo.

SALMO 23

El SEÑOR es mi pastor, nada me falta; en verdes pastos me hace descansar. Junto a tranquilas aguas me conduce; me infunde nuevas fuerzas.

Me guía por sendas de justicia por amor a su nombre. Aun si voy por valles tenebrosos, no temo peligro alguno porque tú estás a mi lado; tu vara de pastor me reconforta.

Dispones ante mí un banquete en presencia de mis enemigos. Has ungido con perfume mi cabeza; has llenado mi copa a rebosar.

La bondad y el amor me seguirán todos los días de mi vida; y en la casa del SEÑOR habitaré para siempre.

ORACIÓN POR LOS DIFUNTOS DE CRISMHOM

Se enciende la 1ª vela:

Dios Padre Madre, te damos gracias por la vida de Merche. Fue un testimonio de implicación con CRISMHOM así como de escucha y comprensión con nuestra comunidad. Si Tú eres Madre, ella fue una abuela para nosotres. Deseamos que ya esté en tu Reino.

Se enciende la 2^a vela

Te pedimos Señor por José María. Su paso discreto por CRISMHOM fue una muestra de cómo hacer que nuestra mano izquierda no sepa lo que hace la derecha. Esperamos que goce ya de tu presencia.

CRISMHOM

Se enciende la 3ª vela:

Jesús de Nazaret, Maestro, queremos hablarte con especial cariño de Andrés. Tras el chico de la sonrisa eterna se escondía un gran dolor, que le empujó a suicidarse. Tenía una gran necesidad de ti. Tú, que eres el Dios de los últimos y de los olvidados, de los más necesitados, acuérdate de él porque es uno de esos necesitados. Deseamos de corazón que ahora viva en ti.

Se enciende la 4ª vela:

Dios Padre Madre, te damos gracias por la vida de Carlos. Supo invertir bien los talentos que le diste, pues trabajó mucho en el momento de fundación de nuestra comunidad. Confiamos en que cuando esté en tu presencia y le pidas cuentas, CRISMHOM pese mucho en la balanza.

Se enciende la 5^a vela:

Te pedimos, Señor, por Nicolás. De su carisma franciscano aprendimos mucho sobre el perdón y especialmente sobre tu perdón. Recordamos también con dolor que se suicidó debido a sus problemas de salud mental. Esperamos que, ya sanado, viva en ti.

Se enciende la 6ª vela:

Santo Espíritu, Santa Ruaj, te damos gracias por la vida de Jesús. Para la comunidad fue todo un abuelo, que dio un testimonio importante de la historia del colectivo LGTBIQA+ en España. Anhelamos que ya pueda ver tu rostro.

Se enciende la 7^a vela:

CRISMHOM

Dios Padre Madre, te damos gracias por haber puesto a Fernando en

nuestras vidas. Todas las personas que lo conocimos le debemos nuestra

acogida e integración en CRISMHOM. Fue un gran amigo y echamos de

menos su amistad, su cariño y su cuidado. Deseamos que ya goce de tu

luz.

Se enciende la 8^a vela

Jesús de Nazaret, también queremos darte gracias por la vida de Julián.

Fue una oportunidad acompañarte en forma de este hermano anciano y

fiel a CRISMHOM. Te buscaba muy insistentemente. Esperamos que te

haya encontrado.

Se enciende la 9^a vela:

Dios amoroso, queremos pedirte por los familiares cercanos que nos han

abandonado este año y a los que echamos tanto en falta. Tú que nos

uniste a ellos con el amor que viene de ti, danos también el consuelo de

saber que viven ya plenamente en tu amor.

https://www.facebook.com/watch/?v=691067808120408

BREVE ESPACIO PARA COMPARTIR.

5



PADRE NUESTRO

ORACIÓN COMUNITARIA

Señor Jesucristo, movidos por el Espíritu Santo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTBI, por todas las personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, que son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más cercano.

También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI+H de Madrid. Amén.

BENDICIÓN

El Señor nos bendiga y nos guarde, nos muestre su misericordia, vuelva su rostro a nosotros y nos conceda la paz. Amén

